

紙屋小学校だより

令和元年 7月 4日 発行



校長 中石正彦

記録的な大雨が続きました。皆様のご家庭には被害はなかったでしょうか。緊急時への対応で休む間もなかった方もいらっしゃると思います。学校では数カ所、わずかな雨漏りがありましたが、甚大な被害はなく安心して居るところです。

さて、本日は全校児童が無事に登校しました。通学路の様子を分かる範囲で聞き取りましたが、大きな被害はないことを確認しました。臨時休校時の対応とあわせて、子どもたちが安全に過ごし、登校できたことは、皆様のおかげと感謝申し上げます。

しかし、土砂が多量の雨水を含んだ状態が続き、これからの降雨の状況によっては土砂崩れ等の恐れもあるとの報道も見聞きます。学校でも指導いたしますが、ご家庭でもお子さんの実態に応じた具体的な指導をしていただけるとありがたいです。また、もし、通学路等に異状がありましたら、関係機関とともに学校にもお知らせくださいますようお願いいたします。

7月7日は七夕ですね。今日は1年生・2年生が七夕飾りや短冊を大きな竹に飾り付けました。飾りや竹は更生保護女性会の皆さんが用意してくださいました。今週、一緒に飾る予定でしたが、臨時休校もあって子どもたちだけの学習になりました。そこで、子どもたちの笑顔をもってお礼に代えさせていただきます。皆さんも子どもたちの笑顔からパワーを、どうぞ！！

とってもきれいな手作りの飾りです。一年がかりで作成されるそうです。しばらく1・2年生の廊下に飾ります。ご来校の際はぜひご覧ください。子どもたち、どんな願いをしたのかなあ。

